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НА ДЕЛА ХОРОШИЕ
Советские люди идут на

встречу знаменательному 
событию — XXIII съезду 
KIICG. Это радует и вдох
новляет на новые трудо
вые подвиги во имя Роди
ны и нашу молодежь. На 
заводе № 1 стройматериа
лов 149 комсомольцев. По 
аву называют у нас мо

лодежным цех слюды.
Несколько бригад в этом 

цехе борются за звание 
коллективов коммунисти
ческого труда. Четырем 
бригадам это почетное зва
ние уже присвоено. Чем 
они заслужили почет и 
уважение в коллективе? 
Взять комсомольско - моло
дежную бригаду, возглав
ляемую Шурой Баулиной. 
На первый взгляд эта брига
да ничем не отличается от 
многих других. Но стоит 
вникнуть в работу коллек
тива, побеседовать с людь
ми, ознакомиться с их 
трудовыми делами и ясным 
станет «секрет» его доб
рой славы.

Сама бригадир еще моло
да, но она уже опытная 
работница, хороший агита
тор. Своим личным приме
ром, словом и делом ком
сомолка Баулина мобили
зует небольшой, по друж
ный и сплоченный коллек
тив на выполнение произ
водственных планов, во- 
атекает работниц в социа
листическое соревнование. 
Годовой план бригада ре
шила выполнить к 1-ому 
декабря. Слово с делом у 
молодых производственни
ков не расходится. Годовое 
задание они выполнили еще 
в ноябре. Встав на трудо
вую вахту в честь XXIII 
съезда КПСС, бригада вы
дает продукцию в счет бу
дущего года.

Среди работниц бригады 
нет ни одной, не выпол
няющей нормы выработки. 
Наоборот, каждая выпол
няет ее на 120-130 процен
тов. В бригаде введен са
моконтроль. Вся продук
ция сдастся отличного ка
чества без бригадира-конт- 
ролера. Здесь стало пра
вилом каждый месяц под
водить итоги соревнования. 
Тут же работницы прини
мают па себя новые, более 
высокие обязательства. Топ
таться на месте не к ли
цу, надо добиваться все 
лучших результатов.

Разносторонней, полно
кровной жизнью живут 
комсомольско - молодежные 
бригады, которыми руково
дят Валя Алексеева, Вора 
Балнова, Галя Левина. Они 
не только перевыполняют 
производственные задания, 
но и активно борются за 
культуру и чистоту на 
производстве. Рабочие мес
та здесь являют собой об
разец порядка. После окон
чания смены щнпалыцицы 
сами метут пол, а иногда 
и моют рабочие столы. По 
их инициативе на окнах 
появились живые цветы.

Весь молодежный кол
лектив цеха слюды при
кладывает немало усилий 
к тому, чтобы достойно 
встретить партийный съезд, 
внести свой трудовой 
вклад. Годовое производ
ственное задание цехом 
уже завершено. Сейчас 
производственники выдают 
слюду в счет нового года. 
Борьба за высокое звание 
коллектива коммунистиче
ского труда обязывает тру
жеников цеха не только 
хорошо работать, но и со
вершенствовать свои обще
образовательные и техни-

О б я з а те ль с тв о  б у д е т  вы полнено
коллектив цеха №  7 при- 

высокое обязательство 
выпуску изделий народ- 
| потребления. Для его 
олнения участку ширпот- 
з надо изготовить для 

правки в торговые орга- 
ззации большое количество 
омнатных столов.

В ноябре коллектив уча
лка ширпотреба неплохо 
организовал работу по из
готовлению этих изделий. 
Гемпы, взятые в ноябре, и 
имеющийся задел дают ос- 

ован" гься, что кол

лектив с поставленной за
дачей справится.

Замечательно трудятся на 
наборе шпона бригада А. Н. 
Андрианова, бригада столя
ров - сборщиков Б. Д. Ля- 
лина и д р у г и е .  О н и
достигают в ы с о к и х  по
казателей в соревновании за 
коммунистический труд. Вы 
полнение участком обяза
тельств будет хорошим вкла
дом в трудовые успехи за
вода.

Г. Корчин.
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ческие знания.
Почти вся молодежь 

учится у нас в комсомоль
ских политкружках, где 
пропагандистами утвержде
ны коммунисты Василий 
Васильевич Пименов и 
Иван Герасимович Вохов. 
32 человека занимаются в 
школе рабочей молодежи. 
Шура Бабенкова, Люся 
Старостина, Нина Сорокина 
и многие другие заканчи
вают техникум.

Члены комсомольского бю
ро завода работают рука 
об руку с молодыми тру
жениками, хорошо знают 
людей, их нужды и запро
сы. Стараются вовремя 
подметить и поддержать 
новое, передовое, оказать, 
если потребуется, поддерж
ку.

А. Зубова, 
секретарь комсомольской 

организации завода.
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Новинкой навашинских 
судостроителей является со
оружение спаренного реч
ного теплохода, в основу 
которого положен проект 
судна типа« Волго— Дюн». 
Судостроители называют его 
речным поездом.

У  теплохода изменена но
совая часть. Она снабжена 
автосцепом и упорами для 
толкания другого судна, все 
системы которого соединя
ются с главным, поэтому 
все управление ими сосредо
точено в ходовой рубке.

Общая длина речного по
езда— 238 метров. Он мо
жет взять в свои трюмы 
10-11 тысяч тонн груза и 
развивать скорость больше 
16 километров в час. Кол
лектив завода обязался 
сдать этот речной гигант в

зимних условиях.
Соревнуясь за достойнуй 

встречу X X I I I  съезда КПСС, 
судостроители принимают 
все меры, чтобы судно бы
ло сдано в срок. 12 декаб
ря состоялся спуск судна 
на воду. Это большая побе
да судостроителей, особен
но коллектива цеха №  3.

На спуске корабля вы
сокую активность, добросове
стное отношение и дисцип
линированность проявили 
оператор пульта управления 
А. Н. Мокеев, коллектив 
бригады слесарей слипа, ко
торым руководит И. Д. Не- 
греба, слесари слипа М. В. 
Чистов, А. И. Пардонин и 
многие другие. Четко руко
водили спуском главный 
строитель речных судов И. И. 
Штрыков и механик цеха 
№  3 К. В. Ржепик. Спуск 
судна проШел успешно.

Ф. Ш м ельков.

..Прокопий Галуш ш г’ к спуску
На этой неделе предпола

гается спуск на воду оче
редного океанского лесово
за «Прокопий Галушин» 
грузоподъемностью 3 тыся
чи 360 тонн. В  будущем мор
ской флот страны попол
нится еще одним современ
ным грузовым теплоходом.

Следует отметить хоро
шую работу по выполнению

предспусковых работ коллек 
тива цеха №  8. Сдерживает 
сдачу днища первого и вто
рого трюмов судна цех №  3. 
Время не ждет, и сейчас не
обходимо принять все меры 
к тому, чтобы в указанный 
срок спустить корабль в за
водскую гавань,

Б. Ф рейдзон, 
ст. строитель судна.

Идет двухмесячник по вывозке т орфа

ТЕМПЫ НУЖНО УСКОРИТЬ
Прошло две недели, как 

начался двухмесячник по 
вывозке торфа на поля хо
зяйств района. Но результа
ты пока неутешительные. 
Вывезено 14168 тонн, это на 
6 тысяч тонн меньше того, 
что нужно было вывезти на 
это число.

Руководителям ММ С, рай

онного отделения «Сельхоз
техника» и автохозяйства, 
на которых возложена от
ветственность за вывозку 
торфа, необходимо перестро
ить работу и организовать 
ее так, чтобы к 1 февраля 
80 тысяч тонн торфа были 
бы на полях. Неправильно

ведут себя и руководители 
колхозов. Свои тракторы они 
используют на других рабо
тах, а на вывозку удобрений 
автомашин не выделяют. Од
нако они должны в первую 
очередь заботиться именно 
об удобрении полей.

J1. М ихайлов.
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Вид крупнейшей в мире Братской ГЭС . Фотохроника ТАСС.
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БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ ЗИМОВКЕ СКОТА

БЕЗ КОРМОВ И В ХОЛОДЕ
Из года в год зимовка ско

та в Ломовском колхозе про
ходит плохо. Из-за этого
резко снижается его про
дуктивность, часты случаи 
падежа. В результате жи
вотноводство в Ломовке не 
является рентабельным, хо
зяйство песет убытки.

Казалось бы, что правле
ние колхоза и партийная ор
ганизация давно должны бы
ли учесть горькие уроки про
шлых лет, сделать соответ
ствующие выводы и в ны
нешнем году организовать 
зимовку скота по-настояще
му. Но факты говорят о дру
гом.

Проходишь по колхозным 
фермам и возмущаешься 
тем равнодушием, с кото
рым относятся ломовскйе 
руководители к делу. Бук 
вально во всех помещениях, 
где содержится скот, крыши 
не Ътремонтированы, в сте
нах щели, окна не застекле
ны, поэтому в "помещениях 
холодно.

В чем же дело? Может

быть, не было возможности 
подготовить фермы к зиме? 
Все было. Не было только 
главного •— желания членов 
правления своевременно 
приступить к ремонту ферм, 
позаботиться обо всем необ
ходимом. Если бы в конце 
лета была организована 
плотницкая бригада, были 
бы заготовлены стекло, ру- 
беройд и другие материа
лы, то, безусловно, помеще
ния давно были отремон
тированы. В Ломовке же все 
пустили на самотек.

— Что мы можем сделать, 
— говорит завхоз колхоза
В. И. Савельев.— Леса у 
нас нет, а без него как от
ремонтировать -фермы?

Однако причина не в этом. 
Ломовскому колхозу еще 
в прошлом году было , выде
лено 400 кубометров вполне 
пригодной древесины. Но ее 
израсходовали на другие це
ли. Фермы, видимо, ремон
тировать необязательно.

Трудно бывает в Ломовке 
и с кормами. Особенно тяже

лое положение сложилось в 
этом году. Рационы бедные. 
Чтобы свести концы с кон
цами, дотянуть до пастбищ
ного периода, необходим 
строгий учет сена, соломы, 
картофеля, силоса, концент
ратов. Уж  это-то можно бы
ло организовать. Однако 
корма отпускаются без уче
та, на фермы доставляются 
они нерегулярно.

Зима еще, видимо, ждет, 
когда в Ломовке по-настоя
щему займутся фермами, их 
ремонтом. Есть прямой 
смысл воспользоваться ее 
милостью и использовать 
теплые дни для ремонта по
мещений. Ну, а насчет учета 
кормов? Дело наладить не
трудно.

Хочется верить, что в Ло
мовке поймут наши замеча
ния как дружеский совет и 
поправят положение.

J1. Леонидов,

спецкор «Приокскон 
правды».

Возвращ аясь к  напечатанному

Равнодушные руководители
В  газете «Приокская прав

да» за 17 ноября отмеча
лась плохая подготовка 
Спас - Седченского колхоза 
к зимнему содержанию ско
та.

С тех пор прошло доста
точно времени, чтобы нала
дить дело. Мы решили про
верить, что же сделано по 
устранению недостатков. В 
к о л х о з е  все еще чего-то 
ждут, на что-то надеют
ся. В  н е к о т о р ы х  ж и
вотноводческих помещениях 
сквозь пазы дует ветер, кры
ши худые, п о м е щ е н и я  
для новорожденных телят 
не отеплены. На все это бри
гадир животноводов смот
рит равнодушно. На вопрос 
— почему не отремонтирова
на крыша— спокойно отвеча
ет: сначала не было кров
ли, а теперь погода не поз
воляет.

Имеется на кол'хозной фер
ме и водопровод. Казалось 
бы, труд доярок несколько 
облегчен. Но беда в том, 
что этот водопровод не ра
ботает, сгорел мотор насо
са1 для подачи воды. Ж и 
вотноводы вынуждены по го

лоледи гонять скот на во
допой к ближайшей проруби, 
которая находится под кру
чей горы.
Недавно долгожданный мо

тор был приведен в исправ
ность. Обрадовались жи
вотноводы— будет вода. Сей
час они горько шутят: бу
дет, тольцо когда? Дело в 
том, что механик колхоза 
т. Рыбаков в такую тревож- 

I ную минуту неделю... гулял 
I на свадьбе. А ведь т. Рыба- 
| ков является заместителем 

секретаря парторганизации 
колхоза, председателем на
родного контроля. Кому как 
не ему, коммунисту, забо
титься о делах колхозных.

Тяжелое положение соз
далось в колхозе и с корма
ми. Коровы в суточном ра
ционе получают только 3,5 
кормовых единицы, сюда 
входят 3 килограмма сена, 
5 килограммов соломы и 5 
килограммов картофеля. 
Комбикорма пока еще не 
привезли. О каких надоях 
уюжет быть речь>!

—-Корове самои-то еле-еле

продержаться,— говорят до
ярки.

За двенадцатью животны
ми ухаживает доярка Оль
га Петровна Коровина. Су
точный надой от ее группы 
колеблется от 10 до 12 ки
лограммов молока. Некото
рые коровы дают 0,25-0,5 
килограмма молока в сут
ки. Не лучше результаты ра
боты и у других доярок.

В домике животноводов 
тоже беспорядок. Здесь хо
лодно. Когда спросили М а
шу Коблову— самую моло
дую доярку— о газетах, жур
налах, радиоприемнике, она 
удивилась.

Между тем руководство 
колхоза ссылается на недо
стачу кадров. Неудивитель
но! Плохие заработки, тя
желые условия, грубость и 
безразличие правления и 
парторганизации — все это 
пагубно сказывается на те
кучести кадров.

Правлению колхоза и парт
организации, очевидно, сле
дует задуматься о создав
шемся положении и прило
жить все силы, чтобы его 
поправить.

Ю. Беньковский.

ЗАКРЕПЛЯЕМ
ДОСТИГНУТОЕ

Обдуманно провели подго
товку к содержанию скота в 
зимний период в Новошин- 
еком колхозе.

Ремонтная , б р и г а д а -  
плотников приступила к 
работе еще в погожие дни. 
Отеплили выходные двери, 
где надо, подновили кровлю. 
Омшаники, помещения для 
новорожденных телят Чисто 
вымыты, крыши покр’ьпы,

ПРИОКСКАЯ ПРАВДА
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так что молодняк зимой бу
дет находиться в нормаль
ных условиях.

Такая забота понятна и 
оправдана. В этом году, всту
пив в социалистическое со
ревнование за высокие на
дои, животноводы (пастухи, 
доярки) дали обязательство 
надоить от каждой коровы 
по 1650 килограммов моло
ка. На протяжении всего лё
та они делали все возмож
ное, чтобы сдержать слово. 
На первое декабря надой на

каждую корову составил по 
1656 килограммов молока. 
До конца года мы улучшим 
и этот результат, доведя на
дой на каждую корову до 
1720-1730 килограммов.

Однако у с п е х  зимов
ки зависит и от того, как 
будут обеспечены животные 
кормом. Хоть корма в этом 
году не очень богатые, но 
при правильном использова
нии и бережливости их впол
не хватит. Сейчас корма 
взяты на строгий учет, ни 
одного клочка сена или со
ломы не пропадает зря. Под
возчики кормов принимают 
их с веса, поэтому доярки и 
телятницы получают все

Вер хне - Ту ло мекая ГЭС  
вступает в строй

Гар ан ти р о ван н ая  оплата
Колхозы Каунасского рай

она ввели гарантированную 
оплату труда хлеборобов. В  
половине хозяйств приме
няется денежная оплата без 
начисления трудодней. В 
первом полугодии земле
дельцы получили денег поч
ти на 40 процентов больше, 
чем за тот же период в про
шлом году.

Широко внедряется в кол
хозах внутрихозяйственный 
расчет. В  сельхозартели 
«Кяляс и коммунизма» он 
введен с 1960 года. Каждой 
бригаде и ферме здесь уста
навливаются производствен
ные задания, а также лими
ты трудовых затрат по куль
турам, видам и группам ско
та. Оплата труда полеводов 
и животноводов поставлена 
в зависимость от результа
тов их работы.

Действующий при район
ном управлении сельского 
хозяйства экономический со
вет систематически анализи
рует финансово-хозяйствен
ную деятельность колхозов, 
подсказывает им пути даль
нейшего развития.

Повышение материальной 
заинтересованносги колхоз
ников способствовало за-

сполна, исходя из рациона.
Используем и солому. З а 

паренная и сдобренная кон
центратами, она по своим 
питательным качествам
лишь в немногом уступает 
основным кормам. Поэтому 
мы сделали запарник.

Думается, что было бы 
правильным, если корма
разнообразить, как это де
лается в передовых хозяйст
вах. Скажем, не беречь си
лос на более позднее время, 
а давать его сейчас вместе с 
картофелем, чередуя. Все
это вместе взятое поможет 
нам провести успешно зи
мовку скота.

Н. Николаев, селькор.

метному росту сельскохозяй
ственного производства. Уро
жайность зерновых в арте
лях района за последние 
пять лет увеличилась с 9 д* 
20 центнеров. Более чем на 
50 процентов возросло про
изводство животноводческих 
продуктов. Удвоились де
нежные доходы хозяйств.

Вильнюс.
Корр. ТАСС.

ПОСВЯЩЕНИЕ 
В ЗЕМЛЕДЕЛЬЦЫ»-

В  торжественной обста
новке проходило собрание 
колхозников сельхозартели 
имени Свердлова. На нем 
группу юношей и девушек 
посвящали в земледельцев. 
Председатель колхоза Р. Во 
робьев зачитал их заявле
ния, дал характеристику 
каждому.

Николай Лакеев, окончив
ший в этом году среднюю 
школу, уже освоил работу 
на тракторе и других сель
скохозяйственных машинах. 
Приобщились к деревенско
му труду и его сверстники 
Павел Самарин, Владимир 
Лыков, Николай Митрофа
нов и другие. Они приняты 
собранием в большую семью 
хлеборобов и животноводов.

Ветеран колхоза В. В. Си
зов преподнес новым членам 
артели хлеб-соль и пожелал 
им больших трудовых успе
хов на полях и фермах.

Колхозы создают для мо
лодежи хорошие условия 
труда, учебы и отдыха. И не 
случайно, что только в этом 
году более двухсот юношей 
и девушек района после 
средней школы остались ра
ботать в родных селах.

(Корр. ТАСС).

Нерехта,
Костромская область

На Кольском полуострове, за 65-й параллелью, 
завершается строительство подземной Верхне-Тулом- 
ской гидростанции, сооружаемой советскими и фин
скими гидростроителями. Поставлена под промышлен
ную нагрузку последняя гидротурбина.

Верхне-Туломская гидроэлектростанция — уни
кальное сооружение. Чтобы попасть в машинный зал 
станции, вырубленный в монолитной скале, надо на 
лифте опуститься под землю на расстояние, равное 
высоте двенадцатиэтажного дома.

В  верховье Туломы вырос также поселок с прек
расными жилыми домами, школой, клубом, стадионом. 
На строительстве ГЭС  и поселка трудились рабочт^ 
финской фирмы «Иматран Войма». ^

На снимке: в машинном зале подземной ГЭС. 
Фото С, Майстермана. Фотохроника ТАСС.



План научной 
организации труда

На Чернигозском заво
де синтетического волокна 
создана лаборатория орга
низации труда и управле
ния.

Сотрудники ее разраба
тывают систему мероприя
тий, которые помогут 
улучшить условия труда, 
увеличить его производи
тельность. Для прядиль
ного цеха уже составлен 
план научной организации 
труда на девяти рабочих 
местах. Его реализация 
сулит 13 тысяч рублей 
экономии в год, при этом 
производительность труда 
повысится на 27 процен
тов, а себестоимость про
дукции снизится на 0,5 
процента.

На снимке (слева напра
во); контролер прядильно
го цеха Е, Журавлева, ра
ботники лаборатории ин
женер-экономист А. Сав
ченко и инженер по орга
низации труда М. Жир. 
Фото Ю. Олейника.

Фотохроника ТАСС.

ТРУДОМ КРЕПЯТ ДЕЛО МИРА В библиотеке 
парткабинета

В ноябре 1945 года в сто
лице Франции была создана 
Международная демократи
ческая организация женщин. 
Ее цель— борьба за полное 
равноправие женщин во всем 
мире, за счастье детей, де
мократию, за прочный мир.

С тех пор. прошло два де
сятка лет, зарубцевались 
ужасные раны войны. И все 
это время голос советских 
женщин, которые шли и 
идут в авангарде мощного 
движения, звучал и звучит 
твердо, требовательно.

Они гневно клеймят аме
риканских разбойников, тво
рящих свое гнусное дело во 
Вьетнаме, посылают тысячи 
посылок вьетнамским жен
щинам и детям.

В нашей стране женщина 
р а в н о п р а в н а  с муж
чиной, пользуется всеми пра
вами Советской Конститу
ции. Она стоит за реверсом 
тепловоза, за штурвалом ре
активного лайнера, за стан
ком. Наша женщина решает 
как член правительства го
сударственные дела.

Женщииы-груженнцы на
шего района своим самоот
верженным трудом вносят 
бесценный вклад в дело 
дальнейшего укрепления 
своей международной орга
низации.

На судостроительном за
воде работает сварщицей 
Нина Терентьева. Сюда она 
пришла еще совсем моло
дой девушкой. Здесь за го
ды работы овладела слож
ной профессией так, что в 
настоящее время может сва
ривать самые сложные дета
ли корабля. Трудно подсчи
тать, сколько за это время 
наложила Н. Терентьева 
сварного шва.

А вот Раиса Калякина по
святила себя профессии 
строителя. Из-под ее рук вы- 
фастают жилые дома. Мир
ная профессия у Раи, и она 
по праву гордится этим. 
Лучше дом, чем атомная пу
шка— считает она, гак счи
тают все прогрессивные жен
щины мира.

Вера Никитична Киреева 
работает в Коробковском

колхозе свинаркой. Из года 
в год она добивается хоро
ших результатов в работе, 
как и Мария Ефимовна Мо- 
кеева—лучшая доярка райо
на.

Валентина Павловна Куп 
риянова— щипальщица слю
ды. Продукция, изготовляе
мая работницей, также слу
жит мирным целям.

Мария Васильевна Яшина 
— советский работник. Боль
шой путь прошла эта жен
щина от секретаря поселко
вого Совета — до секре
таря горисполкома. 18 лет 
решает она вопросы даль
нейшего улучшения жизни 
трудящихся нашего района 
и города.

Их много, наших замеча
тельных женщин-труженпц, 
стоящих на трудовых вах
тах и несущих по планете 
самое гуманное слово—Мир. 
И это слово в их устах 
всегда звучит ясно и твер
до.

Г, Хомяков.

ИСКУССТВО д л я  НАРОДА
Выставки произведений 

местных художников часто 
экспонируются во многих 
краеведческих музеях, Двор
цах культуры, заводских и 
районных клубах. Как пра
вило, такие выставки прив
лекают многих посетителей. 
Интерес вполне оправдан. 
Кто не захочет посмотреть 
работы товарищей, с кото
рыми вместе трудишься! Мо
жет быть, и по-иному пере
осмыслишь что-то уже ранее 
виденное.

В Навашинском районе 
да и в городе есть немало 
самодеятельных мастеров 
кисти. Невольно вызывают 
восхищение полотна А. А.

Морозова, художника из с. 
Натальино. Никто из нава- 
шинцев пока не знаком сего 
творчеством, хотя произве
дения А. А. Морозова экспо
нировались на областной и 
республиканской выстав
ках. Около двадцати поло
тен мог бы дать этот худож
ник на районную выставку.

В селе Теплово давно ув
лекается живописью А. П. 
Дедов, в Мамлейке— А. В. 
Комиссаров, в Гремячеве— 
М. И. Желудов, в Поздняко
ве— В. В. Губкин и т. д. А 
сколько народных умельцев 
живет в самом Навашине. 
Это участники республикан
ских выставок М. Г. Копче-

нов, А. А. Мокров и целый 
ряд молодых начинающих 
художников изокружка при 
Дворце культуры им. В. И. 
Ленина. Отделу культуры, 
видимо, стоит все-таки про
думать вопрос о выставке 
художников в Навашинском 
Дворце культуры.

Неплохо бы и создать
свою районную организацию 
на общественных началах 
типа литгруппы или кружка.

Стоит подумать об этом 
работникам отдела культу7 
ры и организовать встречу 
местных художников.

К- Чванов, 
Ю. Беньковский.

1 
Î
 Узбекская ССР. Более 250 

^пропагандистов Алмалыка 
Ь постоянно посещают биб
лиотеку парткабинета го
родского комитета партии. 
Рд есь они получают необ
ходимую литературу для 
^проведения бесед и лекций 
йна предприятиях и в уч
реждениях по материалам 
Ьсентябоьского Пленума 
 ̂ЦК КПСС. В библиотеке 

^всегда многолюдно.
\ На снимке: заведующая 
^библиотекой Г. Т. Спесив- 
Х ева  (слева) беседует с 
Х р ° паганДИСтом М. А. Аб
рамовой.
S Фото Г. Пуна.
£ Фотохроника ТАСС.

| Университет культуры
S Регулярно проводятся за- 
S пятия правового факульте- 
 ̂ та народного угшверсите- 

Ь та Дворца культуры имени 
К В. II. Ленина. Факульто- 
S том руководит юрист 1 
S класса Д. А. Степаненко.

5; о переводе и увольнении
я рабочих, занятие по кото- 
S рой проводилось 3 декабря. 
S Следующее занятие состо- 
 ̂ нтся 17 декабря.

• В. Митин.
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В ночных переулках
В ночь на 10 октября сле

сарь - трубопроводчик цеха 
№  8 судостроительного за
вода Н. Константинов учи
нил в городе дерзкие хули
ганские действия, произво
дил беспорядочную стрельбу 
на улицах города. В эту же 
ночь на почве мести бан
дит убил из охотничьего 
ружья рабочего цеха №  2
В. И. Видонова, тяжело ра
нил рабочих Е. Щаднова и 
Н. Шмакова. Совершено 
тягчайшее преступление: 
семнадцатилетний парень 
стал убийцей, пролита без
винная кровь, пролиты сле
зы родных и близких.

Могло ли случиться в ту 
ночь тяжкое преступление? 
Нет, не могло. Ведь с Кон
стантиновым в злополучную 
ночь находились его товари
щи: А. Дикушин, В. Козлов,
А. Кондратьев, В. Захаров 
и Н. Балнов— рабочие того 
же предприятия.

Но они вместо того, чтобы 
обезвредить хулигана, нача
ли бросать поленья дров во 
двор Бабайкина, когда туда 
стрелял Константинов в 
В  .Видонова и других нахо
дящихся с ним лиц.

Казалось бы, возмездие 
сурово покарает эту шайку. 
Однако прокурор следст
венного отдела, младший со
ветник юстиции тов. Логи

нов, рассмотрев материалы 
дела,» постановил: «Матери
ал расследования в отноше
нии хулиганских действий
А. Дикушина— 1946 года 
рождения, В. Козлова- 
1946 года рождения, А. Конд
ратьева— 1942 года рожде
ния, В. Захарова— 1946 года 
рождения, Н .Балнова— 1947 
года рождения прекратить и 
передать его на рассмотре
ние товарищеского суда 
предприятия, о чем объ
явить потерпевшим и винов
никам». Разрешите с вами не 
согласиться, тов. Логинов. 
Когда мы были на собрании 
в цехе №  3, где шла речь о 
том, брать или не брать их 
на поруки, ответ рабочих 
был единодушен: строго су
дить хулиганов, а не про
щать. им.

Кроме того, в вашем пос
тановлении, т. Логинов, 
есть такие строчки: «Таким 
образом, эти лица соверши
ли хулиганские действия, но 
учитывая, что ранее никто 
из них не был судим, все 
они по возрасту молодые, 
серьезных последствий от их 
действий не поступило, счи
таю возможным вопрос о их 
ответственности разрешить 
по линии общественности».

Как же так?! Вы  признае
те хулиганские действия и в 
то же время утверждаете, 
«что серьезных последствий

от их действий не поступи
ло». А убийство Видонова? 
Ведь все они, как вы пиши
те, «не только не предот
вратили преступных дейст
вий, но и сами хулиганили». 
Где же логика? Вы предла
гаете взять эту группу на 
поруки. Но посмотрите, что 
получается. Еще не остыли 
кровавые следы преступле
ния, еще не зажили сердеч
ные травмы родных и близ
ких, а выпущенный на сво
боду Анатолий Дикушин— 
один из тех, кто был участ
ником ночной трагедии,— в 
туалете вокзала совершает 
грабительскйй налет на 
гражданина.

Не слишком ли мягкие об
винения вы предъявляете 
молодым повесам? Ведь ху
лиган прекрасно понимает, 
что за свои поступки он дол
жен быть наказан .А мы вот 
проявляем гуманность, и ху
лиган отделывается легким 
испугом, а потом вновь ху
лиганит и дебоширит. Совет
ские законы— самые гуман
ные законы. Но они и строго 
карают тех, кто своими дей
ствиями мешает жить и тру
диться нашему обществу. И 
мы вправе требовать сурово
го наказания тех, кто в ноч
ных переулках делает свое 
грязное дело.

Е. Вестник.

П Р И Е З Ж А Й Т Е ,  ЗЕМЛЯКИ
В феврале текущего года 

я с семьей переселился из
г. Навашина в совхоз Бра- 
толюбовский Ромненского 
района Амурской области. 
По прибытии на место нас, 
переселенцев, хорошо встре
тили. Всем семьям предо
ставили новые, добротные

товарной фермой, а жена— 
кассиром в центральной бух
галтерии. Вместе со мной 
живут в совхозе 17 семей 
из города Выксы. Семьи Ни
колая Баринова, Юрия И ва
нова, Геннадия Сизова, И ва
на Курушкина и других ма
териально обеспечены. Осе-

зарабатывают в месяц от 
120 до 160 рублей, женщи
ны— от 70 до 100 рублей. 
Все села электрифицирова
ны и радиофицированы, 
есть клубы, школы, медпунк
ты, детские сады и ясли. 
Места здесь очень красивые. 
Есть река Белая, много озер,

4 стр.
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Когда же будет нормальный свет
После трудового дня, хо

рошо потрудившись, все спе
шат домой, чтобы культур
но отдохнуть, послушать ра
дио или посмотреть телеви
зор.

Особенно хочется быть в 
курсе событий в стране и за 
рубежом. Сейчас тем более. 
Материалы сессии Верхов
ного Совета в центре внима
ния всех советских людей, 
всего мира. А  что получает
ся? Включаешь приемник, 
поговорит он немного и за
тухает: не хватает напря
жения.

Дети просят помочь в при
готовлении уроков или про
читать интересную книгу. По 
нити ламп только краснеют, 
а нормального света не да
ют. А чтобы выполнить до
машние задания, детям при
ходится вставать в четыре 
часа утра.

Мы неоднократно обраща
лись по этому вопросу в жи
лищно-коммунальный отдел

завода к тов. Литову. Но он 
заявил:

— Это в мои функции не 
входит. Мы занимаемся сбо
ром абонентной платы, в ос
тальном все зависит от си
лового цеха завода.

Обращаемся в силовой 
цех к тов. Климову. Нам 
только обещают: «Все будет 
в порядке, все будет в по
рядке».

Когда кончится это безоб
разие со стороны тов. Лито- 
ва и тов. Климова, мы не 
знаем. Выход-то из положе
ния есть. Рядом с нами идет 
электролиния, питающая 
вновь построенный дом 
МСО. Там электросвет всег
да замечательный, стоит 
только от этой линии под
ключиться, и все будет в по
рядке.

Просим горсовет вмешать
ся в это дело и сказать свое 
веское слово.

Жители улицы Заводской: 
Давыдов, Мохов, Афонин.

-и-

Кинокомбинаторы
За последнее время в Ко- 

робковском клубе стали пло
хо демонстрироваться кино
фильмы: то пропадет звук, то 
искажается фон. Объясняет
ся это тем, что киномеха
ник Анатолий Бузин, кото
рый приезжает к нам из 
Позднякова, часто доверяет 
аппаратуру посторонним 
подросткам. Киноаппарат 
крутят все, кому вздумает
ся.

Кроме того, часть выруч
ки от сеанса присваивается 
киномехаником и его внеш
татным помощником. Такие 
нарушения обычно наблюда
ются, когда отсутствует за
ведующая клубом тов. Шеро-

Следовательно, основная 
сумма вырученных от сеан
са денег пошла в карманы 
кинокомбинаторов. Такие 
случаи не единичны.

Надо улучшить качество 
демонстрации кинокартин, 
строго предупредить киноме
ханика, потребовать отчет с 
него за каждую поставлен
ную кинокартину с отмет
кой зав. клубом. Продажу 
билетов необходимо строго 
контролировать. Навести по
рядок в этом должен отдел 
кинофикации.

Ф. Карпов.
д. Коробково.


